

PRODUCTION DE BOVINS DE BOUCHERIE DANS LA REGION DES NEUF ETATS

Dans le sud des États-Unis, la production de bovins de boucherie consiste principalement en exploitations commerciales de naissance. Le troupeau d'élevage est gardé au pâturage toute l'année et les veaux sont vendus sevrés à l'automne. Ils sont ensuite dirigés vers les États du Midwest et des Plaines, où ils sont mis à l'herbe avant d'être envoyés dans des parcs d'engraissement. Il n'est pas rare que les animaux reviennent dans le Sud prêts pour l'abattage.

Environ un tiers du cheptel de bovins de boucherie des États-Unis se trouve dans les neuf États du Sud. Le Texas vient en tête avec plus d'un sixième des effectifs du pays et il possède la moitié des bovins des neuf États inclus dans la présente étude (tableau 2).

Le nombre de vaches ayant vêlé a diminué au pays et dans la région entre 1977 et 1979. La plus forte baisse a eu lieu au Mississippi (28%) tandis que le Texas enregistrait le plus fort recul en chiffres absolus (592 000 têtes). Au début de 1981, le Texas et la Floride étaient les seuls États du Sud à compter plus d'un million de vaches ayant vêlé. Le cheptel des neuf États n'augmente pas par rapport au total national. Seuls la Floride, la Caroline du Nord et le Texas avaient leur pourcentage du total national en janvier 1981 supérieur à celui de janvier 1977.

Le troupeau de taureaux des neuf États compte environ un tiers de tous les taureaux de boucherie du pays. Leur nombre a diminué dans la région et le pays de 1977 à 1980, mais avait repris quelque peu en janvier 1981 (tableau 3).